

40 DÍAS DE *oración*

DEVOCIONAL INFANTIL



LA ALIANZA | alliance**KiDS**

40 DÍAS DE *oración*

INTRODUCCIÓN

Queridos campeones de la niñez,

Apreciamos enormemente tu compromiso y dedicación para involucrar a la niñez en la iniciativa de los 40 Días de Oración junto la familia de la Alianza. Esta guía te ayudará a presentarles a los niños el tema semanal a través de un breve devocional, un versículo clave y un motivo de oración cada semana. Además, contarás con un corto video que resumirá cada pieza semanal como recurso adicional. Esta guía para la niñez puede ser utilizada en una iglesia o por un padre o tutor en el hogar para complementar el contenido de 40 Días de Oración para adultos.

Este recurso consta de seis devotionales y los videos correspondientes. Si decide utilizarlo junto al currículo semanal de la iglesia del niño, le tomará entre 5 a 7 minutos completarlo.

Esperamos que este recurso ayude a animar a los niños a orar junto a su familia y la Alianza. Creemos que la niñez desempeña un papel vital en el Reino, y nos sentimos honrados de tenerlos durante este tiempo con nosotros.

Bendiciones



Leah Broach

Directora Nacional de Alliance Kids



LAALIANZA

| alliance**KiDS**

DESPIERTA YA



VERSÍCULO CLAVE

"Y esto, conociendo el tiempo, que es ya hora de levantarnos del sueño; porque ahora está más cerca de nosotros nuestra salvación que cuando creímos."

-Romanos 13:11

¿Es usted una persona madrugadora? ¿Es usted de los que se levanta temprano y comienza el día antes que los demás en su casa? ¿O eres más bien un búho nocturno que prefiere dormir hasta tarde y disfrutar de la mañana? Dios nos hace a todos con diferentes preferencias, pero todos necesitamos dormir sin importar lo que más nos guste.

A veces, estamos tan cansados que apenas podemos mantener los ojos abiertos. Ya sea porque después de un largo viaje en auto o de un día agotador, nos vence el sueño rápidamente y nos quedamos dormidos sin darnos cuenta. Queremos cerrar los ojos y la cabeza nos da vueltas mientras nos dormimos.

Sentirse somnoliento no es la mejor sensación. Nunca debemos intentar hacer cosas importantes cuando tenemos tanto sueño que no podemos pensar. Imagina tratar de resolver un examen de matemáticas con los ojos cerrados. Eso no funciona bien. Hay momentos adecuados para dormir y momentos adecuados para estar despierto.

Nos uniremos a nuestra familia de la Alianza durante los próximos 40 días de oración. Este es un tiempo especial y poderoso que reservamos para orar junto a nuestros compañeros creyentes, pidiendo y esperando que Dios haga grandes cosas en nuestro mundo. ¡Es algo para lo que definitivamente debemos estar bien despiertos!

El versículo clave de esta semana en Romanos nos dice que ha llegado la hora de despertarnos del sueño, porque la salvación de Dios está cerca. Esto significa que debemos estar despiertos y entusiasmados por todas las cosas hermosas que Dios está haciendo en nuestras vidas, en La Alianza y en el mundo. Cuando nos reunimos para orar durante este tiempo especial, necesitamos estar emocionados y esperanzados porque sabemos que Dios escucha nuestras oraciones y actúa poderosamente a favor de aquellos que le buscan.

Hoy, oremos juntos y agradeciendo a Dios por su gran amor hacia nosotros. Pidámosle que nos ayude a estar entusiasmados y expectantes durante estos 40 días para ver cómo Él obra en el mundo y para que muchos lleguen a conocer Su amor y salvación.



VER VIDEO

<https://vimeo.com/883416600/d7684262c1>

40 DÍAS DE *oración*

ORA AHORA



VERSÍCULO CLAVE

"Entonces Jesús contó a sus discípulos una parábola para enseñarles que debían orar siempre y no darse por vencidos."

-Lucas 18:1

¿Alguna vez has comenzado algo realmente difícil y has deseado dejarlo antes de terminar? Tal vez has trabajado en un rompecabezas que parece imposible resolver o has intentado practicar un deporte que resulta ser más difícil de lo que esperabas. En muchas ocasiones, cuando enfrentamos desafíos en nuestras vidas, nos sentimos tentados a rendirnos y abandonarlo cuando las cosas se ponen difíciles.

El versículo clave de hoy nos habla de una parábola que Jesús contó a sus discípulos. Les contó la historia de una mujer cuyo esposo había fallecido, y que necesitaba la ayuda de un juez a raíz de una injusticia que estaba sufriendo. Este juez no se preocupaba por la mujer, ni seguía a Dios, pero cada día, pero ella persistía en ir ante él todos los días y pedirle ayuda sin perder la paciencia. Aunque el juez la ignoró durante un tiempo, su persistencia comenzó a molestarlo. Finalmente, decidió atender su petición, porque ella no dejaba de pedir lo que necesitaba. Ella no se dio por vencida. Puedes leer esto en Lucas 18:1-8.

Jesús les enseñó a sus discípulos que Dios es mucho mejor que un juez indiferente. Cuando su pueblo no se rinde y continúa orando, Él seguramente

escuchará y actuará en su favor debido a su gran amor por nosotros. A veces, cuando oramos, puede parecer que Dios no nos escucha porque no responde afirmativamente de inmediato a cada oración. Sin embargo, podemos tener la certeza de que Dios siempre escucha las oraciones de su pueblo y que responderá. En ocasiones, la respuesta es sí; en otras, es no. Y en otras, Dios nos pide que esperemos. Sus respuestas son perfectas, incluso cuando somos impacientes.

Ahora es el momento de orar. No importa nuestra edad ni nuestra ocupación. Dios está listo para escucharnos porque ama cuando sus hijos se acercan a Él en oración. Puede resultar tentador no querer quedarnos quietos ni en silencio. Tal vez pienses que orar es difícil, ¡pero es simplemente hablar con Dios! Puedes orar en voz alta o en silencio. Dios ve y escucha nuestros corazones, así que no te rindas ni te desanimes. Dios escucha nuestras oraciones.

Oremos hoy para ser fieles en la oración. A medida que nuestra fe crece, Dios aumentará nuestra capacidad de orar. Pidámosle que ayude a nuestras familias, iglesias y a La Alianza a ser personas fieles en la oración, confiando en el tiempo perfecto de Dios.



VER VIDEO

<https://vimeo.com/884041169/8ef5f79735>

SU AHORA



VERSÍCULO CLAVE

"En otro tiempo no erais pueblo, pero ahora sois pueblo de Dios; en otro tiempo no habíais recibido misericordia, pero ahora habéis recibido misericordia."

-1 Pedro 2:10

¿Hay algo con lo que sueñas convertirte cuando seas mayor? ¿Sabes qué se necesita para lograrlo? ¿Quieres ser atleta, médico o cantante profesional? Todos soñamos con cosas que nos gustaría ser algún día. Estos sueños requieren mucho trabajo, educación y perseverancia para convertirnos en la persona que deseamos ser.

Una cosa en la que no tienes que esforzarte tanto es en convertirte en un hijo de Dios. Una vez que dices "sí" a Jesús, eres Suyo inmediatamente, en ese mismo momento. No tienes que trabajar duro ni esperar pacientemente, si confías en Jesús, ya eres suyo.

¡Somos Suyos AHORA MISMO!

Es importante que sepas esta verdad cuando eres niño. Cuando aceptas a Jesús como tu Salvador, te conviertes inmediatamente en un miembro de la familia de Dios. Recibes el Espíritu Santo, a Jesús, y los propósitos que Él tiene para aquellos que lo siguen. Obtienes la esperanza y la promesa de la vida eterna con Dios. No tienes que temer o preocuparte por tu futuro, porque Dios tiene todo preparado para 8. ¡Esta es una asombrosa bendición de Dios, y deberíamos querer que todo

el mundo la conozca! Es lo más importante que alguien puede llegar a ser: ¡un hijo de Dios!

Mientras oramos durante estos 40 días, recordemos que no todo el mundo ha dicho “sí” a Dios. Algunas personas todavía están esperando escuchar esta buena noticia. Dios nos dice en Su Palabra que todos Sus hijos tienen el poder especial y el privilegio de dar a conocer el increíble amor de Jesús a todo el mundo. Entonces, en este momento, como Sus hijos, unámonos a nuestra familia de creyentes en oración para que muchos puedan conocerlo.

Oremos hoy para que la buena nueva de Jesús se difunda por todo el mundo. Preguntémosle a Dios qué quiere que hagamos para ayudar a compartir Su amor con el mundo. Recuerda, somos suyos ahora, y no tenemos que esperar hasta que sean adultos para hablarles a otros acerca de su amor.



VER VIDEO

<https://vimeo.com/884041220/6a2f2d0dd6>

ADORA AHORA



VERSÍCULO CLAVE

"Sin embargo, vendrá un tiempo, y ya ha llegado, en que los verdaderos adoradores adorarán al Padre en el Espíritu y en verdad, porque ellos son la clase de adoradores que el Padre busca."

-Juan 4:23

Hablemos de adoración. ¿Sabes que es adoración? La adoración es lo que hacemos, decimos y pensamos para honrar a Dios. A veces, adoramos a Dios a través de la música y cantándole alabanzas. Otras veces, adoramos a Dios amando a los demás como Jesús nos ama. También adoramos a Dios cuando lo honramos con nuestros pensamientos. La adoración puede verse diferente en diferentes momentos, pero todo es un acto de amor y honra hacia nuestro maravilloso Dios, quien nos ama.

Cuando adoramos, dedicamos tiempo a conectar nuestros corazones con las verdades de Dios. Esto nos ayuda a enfocarnos y nos recuerda lo que realmente es importante. La adoración nos quita el protagonismo y la pone donde debe estar: en Dios.

Una de las cosas más importantes que debemos recordar acerca de la adoración es que nace en el corazón. No se trata sólo de seguir movimientos o decir las palabras correctas. Se trata de comprender la verdad acerca de quién es Dios y sentir y expresar nuestro amor y devoción hacia Él.

Mientras oramos con nuestra familia de la Alianza esta semana, queremos dedicar tiempo a la adoración. Dios ama nuestra adoración. Le agrada cuando pensamos, actuamos y vivimos nuestras vidas de una manera que le honra. Él nos ayuda a crecer en nuestra fe, a desarrollar nuestro carácter compasivo y a aumentar nuestro amor por los demás. Respondemos a la bondad de Dios con nuestra adoración.

[Líder, este es un momento perfecto para adorar a través de la música y orar con su grupo].



VER VIDEO

<https://vimeo.com/884041281/ac2f7797e4>

FAMILIA AHORA



VERSÍCULO CLAVE

*"Ahora bien, ustedes son el cuerpo de Cristo,
y cada uno de ustedes forma parte de él".*

-1 Corintios 12:27

La familia es muy importante en nuestras vidas. Está compuesta por las personas que más nos aman y cuidan. Los miembros típicos de nuestra familia son nuestros padres, hermanos, abuelos, tios y primos. Pero como seguidores de Jesús, nuestra familia se extiende más allá. Dios nos dice en Su Palabra que todos somos Sus hijos. Esto significa que todas las personas del mundo y de todos los tiempos que han hecho de Jesús su Señor y Salvador son parte de nuestra familia de fe. Esta gran familia de fe es la Iglesia y es muy especial para Cristo. Él dio Su vida por esta familia, y desea verla crecer más y más con aquellos que conocen Su Verdad.

Sabemos que siempre debemos tratar a los miembros de nuestra familia con amor y respeto. Esto se aplica tanto a nuestra familia biológica como a la familia de Dios. Debemos escuchar a los demás e intentar comprender sus sentimientos. Debemos ser cariñosos y perdonar.

También podemos divertirnos mucho con los miembros de nuestra familia. Podemos jugar, hacer excursiones o simplemente pasar tiempo juntos. Podemos disfrutar de la adoración en comunidad, los viajes misioneros y eventos

diversos. Crear momentos felices con nuestra familia es importante porque la unión nos ayuda a experimentar la pertenencia.

La familia también debe estar dispuesta a ayudar a otros que están luchando o sufriendo. Dios nos dice que los dos mandamientos más importantes son amarle con todo nuestro corazón y amarnos los unos a los otros. Esto significa que debemos permitir que nuestro amor por Dios impulse nuestro amor por los demás. También significa que debemos estar dispuestos a recibir el amor y la ayuda de los demás cuando estemos pasando por dificultades.

Al igual que las familias biológicas crecen, también debería hacerlo la familia de Dios. Dios nos comisiona para llevar las buenas nuevas del evangelio a todo el mundo para que muchos puedan llegar a ser sus hijos. En La Alianza, decimos “*Todo de Jesús para Todo el Mundo*” porque deseamos que esta familia crezca más allá de los números.

Durante esta semana, mientras oramos, agradezcamos a Dios por nuestra familia. Agradezcamos por tener una familia con la que vivimos y adoramos juntos. Demos gracias por la familia de creyentes que quizás no conocemos personalmente pero que comparten nuestra fe. Pidamos a Dios que nos ayude a contribuir al crecimiento de esta familia de creyentes en todo el mundo.



VER VIDEO

<https://vimeo.com/884041368/4cdb4d62a4>

EVANGELIZA AHORA



VERSÍCULO CLAVE

"Porque él dice: 'En el tiempo de mi favor te escuché, y en el día de la salvación, te ayudé'. Os digo que ahora es el tiempo del favor de Dios, ahora es el día de la salvación."

-2 Corintios 6:2

¿Sabes que significa la palabra *evangelizar*? Es una palabra que involucra el acto de comunicar a otros acerca del amor de Jesús e invitarlos a conocerlo y amarlo como su Salvador. Como seguidores de Jesús, es una responsabilidad que todos podemos y que debemos cumplir, dado el inmenso amor que Dios tiene hacia nosotros.

¿Qué tal si ganaras un premio fantástico, como un millón de dólares o unas vacaciones gracias a Disney World? Sería emocionante y estarás ansioso por contarlo a todo el mundo. No podrías dejar de hablar de tus emocionantes noticias.

Encontrar a Jesús como nuestro Salvador es un premio que no tiene comparación. El dinero se agota, y las vacaciones tienen un final, pero una vida con Jesús no tiene límites. Su amor es eterno, y Su promesa de una eternidad en un cielo perfecto es tan asombrosa que es difícil de comprender. Es como Disney, dinero y vacaciones sin fin para siempre. Solo que es aún mejor porque en ese cielo no hay dolor, tristeza ni pecado. Una eternidad perfecta con nuestro amoroso Dios es un regalo que todos pueden y deben tener. Por eso evangelizamos, porque tenemos la mejor noticia para compartir con todo el mundo.

Recuerda que no tenemos que esperar para hablar de Jesús a los demás. No tienes que ser adulto ni saber muchos datos. Solo necesitas entender que Jesús te ama, murió por ti y resucitó para ofrecerte una forma de estar con Él para siempre. Cuando lo entiendes y lo experimentas, puedes compartirlo con los demás e invitarlos a vivirlo también. Puedes evangelizar.

A medida que llegamos al final de esta última semana de nuestros 40 Días de Oración, espero que te sientas emocionado y animado por el inmenso amor del Dios que te ama y por tener una gran familia de creyentes en todo el mundo que comparten este amor. ¡Entusiasmémonos y recordemos que somos hijos de Dios! Vamos juntos a contarle al mundo sobre el mejor premio que todos podemos recibir!



VER VIDEO

<https://vimeo.com/884041634/8d83b0ef34>